

令和4年8月26日

新型コロナウイルス感染者発生のご報告

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

このたび、8月19日（金）に特別養護老人ホーム2階の入居者様3名の方が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。その後、本日までに、入居者5名、職員3名、合計8名の方の感染を確認しております。

これまでの経緯は以下のとおりです。

<経緯>

8月19日（金）

- ・入居者3名の方、8/18～19にかけて発熱等の症状があり、抗原検査を実施し陽性が判明（うち1名は医療機関に入院）

8月21日（土）

- ・濃厚接触者および症状がある入居者様、職員のPCR検査を実施したところ、新たに入居者様1名、職員2名の陽性が判明。

8月23日（火）

- ・職員1名発熱症状があり、PCR検査を実施、陽性が判明。

8月26日（金）

- ・入居者1名、8/22濃厚接触者のためPCR検査を実施し陰性であったが、その後発熱症状があり再度PCR検査を実施したところ陽性が判明。

現在、札幌市保健所からの指示により、感染の可能性が考えられる入居者様および関係職員に対しPCR検査及び抗原検査の実施を進めております。

また、併設のデイサービスにつきましては、8月24日より営業を自粛しておりましたが、他のフロアへの感染拡大がなく、感染予防対策が徹底されているため、8月29日（月）から営業を再開いたします。再開時は特養のコロナ感染が終息するまで期間は、デイサービス職員に対して就業前、抗原検査を実施し陰性を確認して営業を行うことといたします。

皆様方にはご心配をおかけし、誠に申し訳ございませんが、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

社会福祉法人百合の会
特別養護老人ホームオニオンコート
施設長 米木 敏洋